

# POLRES

## Silaturahmi kepada Tokoh Masyarakat oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.POLRES.ID](http://SUKABUMI.POLRES.ID)

May 31, 2024 - 09:58



*Silaturahmi kepada Tokoh Masyarakat oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi*

Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung, Aiptu A Fauzie, tak kenal lelah dalam

menjalankan tugasnya untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Pada Jumat, 31 Mei 2024, pukul 09.00 WIB, Kp. Tugu Desa Tugubandung menjadi saksi kedatangan beliau dalam melaksanakan Door to Door System (DDS) bersama tokoh dan warga setempat.

Dalam rangkaian kegiatan yang berlangsung, Aiptu A Fauzie, didampingi oleh Kapolsek Kalapanunggal, AKP M Damar Gunawan, S.Pd, turut menyampaikan serangkaian himbauan dan pesan kamtibmas kepada masyarakat yang mereka temui.

Mereka memulai dengan mengajak warga untuk lebih aktif dalam menjaga lingkungan sekitar dengan menghidupkan kembali kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling). Hal ini diharapkan dapat mengurangi potensi kejahatan seperti pencurian kendaraan bermotor dan ternak yang kerap meresahkan masyarakat.

Selain itu, Aiptu A Fauzie juga menegaskan pentingnya kerjasama antara masyarakat dengan pihak kepolisian. Dia mendorong agar warga segera memberikan informasi terkait potensi gangguan kamtibmas melalui nomor handphone yang telah disediakan.

Kegiatan ini tak hanya menjadi momentum bagi masyarakat untuk lebih peduli terhadap keamanan lingkungan mereka, tetapi juga sebagai wujud nyata dari komitmen aparat kepolisian dalam menjalin kedekatan dan kerjasama dengan masyarakat. Dengan semangat bersama, diharapkan Desa Tugubandung akan semakin aman dan tenteram.

Terimakasih kepada Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung dan jajaran Kepolisian Kalapanunggal atas dedikasinya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Semoga kerjasama yang terjalin akan terus memperkokoh persaudaraan antara aparat dan masyarakat dalam membangun negeri yang aman dan damai.